



**Victoria United, le club du Sud-ouest, a fait parler de lui avec des actions qui semblaient indiquer son intention de quitter le championnat d'Elite One.**

Selon les informations rapportées ce lundi 23 octobre 2023, lors d'une réunion avec ses joueurs, le président Valentine Kwain a exprimé son mécontentement, mais a décidé de laisser son équipe poursuivre le championnat.

Contrairement donc à l'information qui circule, le président Valentine Kwain ne va pas libérer ses joueurs.

Valentine Kwain a reçu certaines autorités traditionnelles et administratives de la région du Sud-Ouest. Il a aussi reçu des appels en provenance de la primature à Yaoundé pour l'amener à ne pas quitter le championnat, croit savoir le site Actu Cameroun.

Le club se rendra à Douala pour son prochain match. Cette décision marque un revirement surprenant après les récentes tensions entre le club et les responsables de la Fédération camerounaise de football.